

¿SALDRÁN TODOS LOS BUENOS HUMANOS EN NAVES ESPACIALES?



TRABAJADORES DE LA LUZ

https://www.youtube.com/watch?v=ixY2GS09jCk&t=28s

Sean bienvenidos mis queridos amados hermanos y hermanas.

Escuchen con atención y reciban con amor el siguiente mensaje. Estamos felices de ponernos en contacto con todos ustedes. Estamos muy complacidos de como la Humanidad ha podido recibir las energías recientes que han entrado en vuestra atmósfera. Tienen todas estas increíbles oportunidades por delante, para tomar lo que se les da y fusionarlo con todas sus experiencias, todo su conocimiento de lo que realmente se necesita en la Tierra.

Puedes combinar todo esto para crear nuevas realidades, nuevas líneas de tiempo y una mejor experiencia de la vida en la Tierra ahora. Sabemos que "ustedes preferirían escucharnos y oír que les decimos, que completarán el cambio al final de este año próximo, o que todos los buenos humanos serán recogidos por naves Estelares y llevados a un lugar mucho mejor".

Pero eso no es para lo que te "inscribiste". Ese no es el "viaje" del ser humano despierto. El "viaje" en el que te encuentras ahora, es un viaje que incluye a todos los seres y es un viaje en el que tienes la oportunidad de crear tu propia experiencia de Ascensión, en lugar de buscar la perspectiva de otra persona sobre cuál será su Ascensión y cuando sucederá, le sugerimos que comience a sentirse más creativo.

Date los medios para actuar, demuéstrate a ti mismo que eres capaz de crear tu propio camino, un camino, que incluye perdonar a los demás, sanar a tantas personas como sea posible y tener compasión en tu corazón por todos, de lo contrario ¿cómo van a demostrarse a sí mismos que son la fuente de energía en carne y hueso?. Si alguien, o algo, tiene que hacer todo por ti, y tienes que llevar todo tu resentimiento, todo tu juicio, todo tu enojo contigo a la próxima versión de la Tierra, entonces no te has dado la oportunidad de evolucionar. Te habrás privado del paseo, del viaje.

Si alguien o algo, fuera de ti, salvará a la humanidad de sí misma. Cuando escuchen acerca de las atrocidades que están ocurriendo en su planeta y en otras partes de su Sistema Solar, busquen dentro de ustedes mismos qué es lo que desencadena esto. Busquen en su interior y verá que lo que necesita es sanar o perdonar, ya que no siempre ha estado en el lado positivo del espectro. Tienes vidas pasadas en las que jugabas en la oscuridad y en las que te hacías pasar por los malos, *los chicos malos*, los que muchos condenarían por haber creado tanto sufrimiento.

Ahora no es el momento de condenar. Este es un tiempo de introspección y creación, y sabemos que aquellos de ustedes que reciben estas transmisiones pueden entendernos cuando les explicamos esto. Les entregamos las llaves del Reino y les decimos que ustedes crean el resto del mundo. Viaje, y es porque sabemos que realmente pueden relacionarse con lo que estamos diciendo. Somos muy optimistas y felices porque sabemos lo que van a hacer con las energías que están sobre ustedes en este momento.

Eres bendecido hoy mañana y para siempre.

Les enviamos un abrazo, bien fuerte y apretado, a cada uno de ustedes.

Somos los trabajadores de la luz.